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　どんな情報を発信するの？
　遠くから集まってくる働く人の交通費や宿泊
費、遠い所から材料を運んでくるときの輸送費
などが追加で必要になった場合には、設計を見
直して契約金額を変更すること、それから、工
事をしている間に働く人の賃金や材料の値段が
高くなった場合には、高くなった分も契約後に
契約金額を変更できるスライド条項により対応
すること、この２つについて事前に情報発信す
ることにしたんだ。
　そのアドバイスを受けて、市はこれからどう
するの？
　アドバイスのとおり、最新の単価で積算をや
り直して、その内容が適正かどうか国土交通省
と公共工事の発注を助けてくれる専門機関であ
る三重県建設技術センターに確認してもらった
んだよ。その上で、次の公告までに予想される
材料費や働く人の賃金の値上がり分を反映させ
た工事の予算を決めたんだ。
　今までの予算では足りなくなったんじゃない
の？
　うん。だから９月の市議会に補正予算案を提
出したんだ。
　いくらくらい増えそうなの？
　これまでの予算は122億円なんだけど、133
億円に増やしたんだよ。
　その予算の範囲内でもう一度予定価格を決め
るんだね。

　そのとおりだよ。
　工事を行う業者はいつごろ決まるの？
　10月下旬ごろに入札の公告をする予定で、
開札は12月下旬ぐらいになると思うよ。
　ここで業者が決まれば、来年の１月中旬ご
ろには仮契約を結ぶことになるんだ。そして、
２月の臨時議会でその工事請負議案が可決さ
れれば、２月下旬には業者と正式に契約でき
て、サオリーナの工事に取り掛かることがで
きるんだよ。
　確か、サオリーナは平成33年に三重県で開
催される国民体育大会のバスケットボールとバ
レーボールの会場に内定しているんだよね？
　そうなんだ。その前の平成30年には、全国
高等学校総合体育大会（高校総体）も東海地方
で開催されるから、このときもサオリーナを
使ってほしいって考えているんだよ。
　それまでに間に合うのかな？

　大丈夫だよ。今の計画だと平成29年には建
物が完成する予定だから、高校総体や国民体育
大会にも間に合うよ。そして古くなった津市体
育館や津市民プール、三重武道館を１カ所に集
めて新しく整備することで、みんながもっと使
いやすい施設になるから、一生懸命頑張るよ。
　楽しみだね。みんなが待ち望んでいる施設だ
から、早く完成するといいね。
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